

経営者の未来を拓く 埼玉産業人クラブ

埼玉産業人クラブ創立60周年記念

～埼玉産業人クラブ会員メッセージ～

株式会社 大槻精機（朝霞市）
代表取締役 大町 亮介
埼玉産業人クラブには、モノづくりに関連する経験豊富な経営者が多く、懇親を深める事で知見が広がることはもちろん、様々な経営判断やアイディアのヒントとなる事が多いです。
昨今の情報収集はオンラインで出来るとも言われる時代ですが、リアルな会の生声に勝る事はありません。長い歴史のある会は変化を嫌いがちですが、急速な変革の時代に合わせた進化にも期待しつつ、引き続き交流を深めさせて頂ければと思っております。

日東精密工業株式会社（寄居町）
代表取締役社長 近藤 敬太
埼玉産業人クラブに入会されている企業の経営者は活力のある方ばかりです。様々な業種の方がいらっしゃって、また、私よりも年上の方、年下の方が活躍している姿、話を聞くと、負けてられないというファイトが湧いてきて、モチベーションが高くなっています。
埼玉に限らず、全国の経営者の皆様と切磋琢磨し、日本のものづくりを支えて行きたいと思います。

川口内燃機铸造株式会社（川口市）
取締役社長 金井 芳雄
弊社が所属する埼玉産業人クラブは2024年4月に創立60周年を迎える歴史のあるクラブで、全国28の産業人クラブで最多の235名の会員が所属しており、多種多様な分野で活躍するメンバーと交流することができる素晴らしいクラブです。クラブが開催する様々なイベント（講演会、セミナー、産学交流会、工場見学会、海外研修など）に参加することで、メンバー同士の交流が深まり、新たな人間関係を築くことで、ビジネスチャンスに発展することも非常に多いと感じております。
また、経営者、技術者、ビジョンを持つ若手など、バラエティに富んだ仲間たちとの出会いは、新たなアイディアや視点を得る絶好の機会であり、個々の経験や知識をクラブ全体で共有することで、お互いの成長を促進しビジネスの展望を広げていると考えます。

コニー株式会社（川口市）
代表取締役社長 小宮山 哲
いつもありがとうございます。入会させていただき、色々な方からアドバイスをもらったり、考え方に関心を持ったりと非常に勉強になる会です。これからも欠かさず参加したいと思います。

株式会社日さく（さいたま市）
代表取締役社長 若林 直樹
埼玉産業人クラブ創立60周年おめでとうございます。60年の歴史の重みを感じるとともに、更なる発展を期待しております。
企業経営者として「これで良いのか」と自問自答の日々ですが、埼玉産業人クラブの方々との交流を通じて、皆様のご見識の広さに敬意を持つとともに、刺激を受けています。各企業がこのような経済情勢でご苦労されているなか、埼玉産業人クラブは大変仲間意識が強く、埼玉県の産業界をともに盛り上げていこうという姿勢に共感しています。

株式会社ミック（日高市）
代表取締役 原田 岳巳
入会して良かったこと：異業種交流ができる情報交換ができる。人脈が広がり参加しなければ出会えない人とも出会えるようになります。経営者の悩みが分かる。自分だけではないと共感が持てる。経営課題や問題解決の糸口が見つかる。工場見学は自社の改善の参考になります。
メリット：自分が分からない、知らないことを学べます。
楽しい思い出：ゴルフ大会で優勝したこと。
今後こんな事をしたい：会員企業の海外視察に行きたい。

埼玉産業人クラブの入会ご案内は
<https://www.sangyojin.org/>